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Obras de playa y caleta La Chimba se 
harán entrega en junio de este año 
antoracasta. Actualmente, se espera a que terminen las diligencias arqueológicas en la zona de 
construcción para poder reanudar los trabajos en los tramos no pavimentados. 

Sebastián Macías Sajay 
cronica(Omercurioantofagasta.cl 

utoridades de la Región 
Antofagasta realizaron 
una visita alasobras dela 

playa y caleta La Chimba, en el 
sector norte de la capital regio- 
nal, quienes destacaron elavan- 
zado delostrabajos y dieronco- 
mo fechatentativa de inaugura- 
ción para junio de esteaño. 

Asílo.confirmó la delegada 
presidencial regional, Karen 
Behrens, quien además quiso 
destacar la inversión quese ha 
realizado en la playa La Chim- 
ba, indicando que, “justamente 
conla primera etapa, quesupe- 
ró los 6000 millones de pesos, 
junto aesta segunda etapa, que 
alcanza otros6000 millones de 
pesos, se busca en un mediano 
plazo poder tenerla disponibili- 
dad de este espacio para losan- 
tofagastinos y antofagastinas, y 
todala gente queno visita enel 
verano y durante el año”. 

“Se han hecholas coordina- 
ciones desde quellegó lanueva 
administración del municipio, 
justamente para que el munici- 
pio pueda recibir estas obras, 
hacerse cargo de lasáreas ver- 
des y esperamos que podamos 
disfrutar deesta obra recepcio- 
nada a partir desde junio dees- 
teaño”, agregó la delegada. 

Por otra parte, Behrens hi- 
z0 hincapié en que estaaún no 
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es una playa habilitada para el 
baño al no estar entregada al 
municipio, por lo que no dis- 
ponedesalvavidasnilaseguri- 
dad necesaria parasuuso. “Sin 
embargo, como nosotros sabe- 
mos, acáen la playa de nuestro 
borde costero de Antofagasta, 
las familias se vuelcan hacia es- 
tos sectores para disfrutar del 
verano, por lo tanto, estamos 
coordinados a través dela ar- 
mada, con el municipio y con 
Senapreden orden para poder 
garantizar la seguridad de los 
bañistas, pero lo que evidente- 

mentesenecesita es el autocui- 

dado dels familias y las perso- 
nas en este verano”, amplió 
Karen Behrens. 

Por esta misma línea, el se- 
remide Obras Públicas, Pedro 
Barrios, remarcó que, “aquíse 
está desarrollando un proyecto 
quecontemplaefectivamentela 
segunda etapade construcción, 
como es todo lo que es elacce- 
so, sector de parque, ilumina- 
ción y otros, pero ademásseda 
cumplimiento a aquellas obras 
que por alguna razón no resul- 
taron del todo correctas en la 
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etapa uno, como es el caso del 
paisajismo, que se puede ver 
que laempresa ya estáavanzan- 
do. Ojalállegar a untérmino de 
obra comienzos del segundo 
semestre de este año”. 

HALLAZGOS 

Elseremi Barrios además señaló 
queenel proceso delaconstruc- 
ción hubohallazgos arqueológi- 
cos dondeseestán realizando al 
menos 50 recogidas de mues- 
tras, acciones que han provoca- 
doatrasosalaobrayhaimpedi- 
do pavimentar cerca della entra- 

JJORAR EL ACCESO Y EL ENTORNO DEL SECTOR. 

daal proyecto. “Esperamos no 
encontrarnos connuevos hallaz- 
gos, toda vez que la mayoría de 
obras de movimiento detierra 

están realizadas”, añadi 
Igualmente, el jefe 

de Presupuesto e Inversión Re- 
gional del Gobierno Regional, 
Freddy Arteaga Valdés, explici- 
tó que “este es un proyecto que 
vaavarzando auncierte bastan- 
teanhelado, hay que recordar 
quela primera etapa tuvo difi- 
cultades en términos de poder 
entregárselo definitivamente a 
lacomunidad y hoy estamos ce- 

  

rrando eseanbelo.Son 6milmi- 
llones de pesos más que esta- 
moshaciendo enobrascomple- 
mentariasconaportes del Minis- 
terio de Obras Públicas. Es un 
aportesectorial y que finalmen- 
telacomunidad en algunos me- 
ses más va a poder disfrutar de 
esta tremenda obra costera”. 

Estono solo significa el me- 
joramiento del acceso, sino 
que también sombreaderos, 
servicios higiénicos, mejora- 
miento delespacio y calidad de 
vida para la gente de esta cale- 
ta y que en definitivasesumaal 
poder disfrutar legítimamente 
dela ciudad Antofagasta y su 
hermoso borde costero. 

Asimismo, el gerente de In- 
fraestructura Creo Antofagas- 
ta, NicolásSepúlveda, comuni- 
có que, “este es un proyecto 
muy querido por nosotros co- 
mo equipo, el diseño nace de 
'un concurso internacional por 
el arquitecto y premio nacio- 
nal, Teodoro Fernández. El 
proyecto consta de la caleta, 
las obras complementarias de 
la playa, como la accesibilidad 
vehicular porbicicleta y peato- 
nal, iluminación, agua potable, 
alcantarillado, baños y camari- 
nes, zonas de sombreado y 
áreas verdes, así que espera- 
mos que para el próximo vera- 
no la gente ya pueda disfrutar 
de este espacio en el sector 
norte dela ciudad”. cs 

la realización del Festival de Antofagasta 
VERANO. Evento contará con más de 559 millones de pesos de 
presupuesto, en el marco del 146" aniversario de la comuna. 

or unanimidad el Con- 
p cejo Municipal aprobó 

más de $559 millones 
para la realización del Festival 
de Antofagasta esto en el mar- 
co del 146 aniversario de la 
ciudad. 

La votación que se desarro- 
lló através de sesión extraordi- 
naria contó con la aprobación 
delpleno delcuerpo de conceja- 
les, quienesinvitaron ala comu- 
nidad a participar de la fiesta 

  

quese desarrollará eljueves13y 
viernes 14 de febrero enel Esta- 
dio Regional Calvo y Bascuñán. 

El alcalde Sacha Razmilic 
mostró su satisfacción por la 
sesión de ayer, señalando que 
“estamos demostrando con 
hechos uno de los fundamen- 
tos de esta administración y es 
unirnos como antofagastinos 
para lograr un fin superior, acá 
no hubo votos políticosu otros 
tipos de consideraciones. Aquí 

  

llevamos a licitación algo que 
nose hacía normalmente -re- 
cordemos que esto general- 
mente se hacía a través de una 

productora elegida a dedo y 
quesignificó que el año pasado 
no contáramos con festival». 
Por eso era tan importante sa- 
carlo víalicitación. Vamos a te- 
ner un festival bonito, con un 
presupuesto que lo vamos a 
estrujar y trataremos de agre- 
garlesotras cosas”. 

El jefe comunal agregó ade- 
más que “el festival esmás que 
el 13 y el M defebrero, tenemos 
actividades para todo el mes y 
lo vamos a ir reforzando con 
momentos de alegría para la 
ciudad, nos estamos juntando 
y trabajando para una nueva 
Antofagasta, una ciudadllinda, 
limpia y segura, ese es el norte 
deesta administración y lo que 
vimos hoy es el ejemplo de lo 
que queremos lograr”. 

UNANIMIDAD 

Tras la votación los concejales 
manifestaron su alegría por 

  

LA APROBACIÓN DE LOS RECURSOS CONTÓ CON VOTACIÓN UNÁNIME, 

concretar uno de los eventos 
más esperados por los antofa- 
gastinos, Dinko Rendic señaló 
estar “muy contento que vuel- 
vael festival a nuestra ciudad, 
con esta votación le damos la 
tranquilidad a la ciudadanía 
quel proceso deadjudicación 
ha cumplido con todos los re- 

quisitos legales y administrati- 
vos que nos exige la ley y, por 
ello, como concejo hemos de- 
cidido darlela aprobación”. 

Cabe precisar que la parri- 
lla de artista aún no está deini- 
da, es así que la confirmación 
oficial se realizará el próximo 
viernes 31 de enero. as
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